

Adventsbasar im Pfarrheim Wetten

Dafür arbeiten 14 Frauen der KFD Wetten ein ganzes Jahr lang einmal wöchentlich

WETTEN - Jedes Jahr, Ende November, findet ein Adventsbasar im Pfarrheim Wetten statt. Organisator ist die Frauengemeinschaft in Wetten, die dem Verband KFD (Katholische Frauen Deutschlands) angehört und dieses Wochenende wieder den traditionellen Verkauf durchführte.

Von den 250 Mitgliedern arbeiten 14 Frauen das ganze Jahr einmal wöchentlich, um die Artikel, die verkauft werden sollen, herzustellen. Viele Pfarrmitglieder und andere Wettener warten immer schon auf die hochwertigen und trotzdem günstigen Artikel,

deren Erlös einer karitativen Einrichtung wie dem Hospiz, Altenheimen oder Kindergärten zugutekommt, ebenso wie dem Projekt Timor der Steyler Mission, das jedes Jahr mit einem Teil des Erlöses unterstützt wird.

Wetterfeste Kränze aus Fahrradschläuchen, Engel aus Holz, Papier und Korken, Futterhäuschen, eine komplette Holzkrippe, Hausreliefs, Elche, Glocken und frische Adventsgestecke, aber auch vom Strick- und Häkelkreis angefertigte Tischdecken, Handschuhe, Mützen, Kissen und Armbänder aus Spitze wurden

angeboten. Außerdem gab es eine Cafeteria mit Getränken und gespendetem Kuchen.

Auf dem Basar war auch die „Katholische Landjugendbewegung Wetten“ aktiv. Mit einem Losverkauf, bei dem Topfpflanzen wie Weihnachtssterne, Bubiköpfe oder Weihnachtskakteen gewonnen werden konnten, füllten sie den Spendentopf weiter auf. Nach sehr gutem Besuch am Wochenende kam eine stolze Summe zusammen, die in den nächsten Tagen an die Adressaten gehen wird. Ein Jahr Arbeit der KFD-Frauen hat sich wieder gelohnt.

JVDH



Der Adventsbasar in Wetten kam gut an.

KB-Foto: JvdH